
第 4 回 PTA・あけぼの会役員会 

H28,3,11(土曜)  

 

(１) 校歌斉唱 

(２) 校長先生挨拶 近況報告 

      ◉大きな事故もなく、すべての行事も終わりほっとしている。 

   ◉行事を通して生徒たちの素晴らしさを確認した。 

 ◉吹奏楽部が 2 月末にディズニーシーにて演奏。 

 ◉弓道団体女子が 3 月の東日本大会出場(埼玉県にて開催) 

 ◉高校 3 年受験途中報告 

PTA 会長挨拶 近況報告 

あけぼの会会長挨拶 近況報告 

 (３)報告 

ア、学校より近況報告は省略 

イ、各学年より学年委員長報告 

３学年（今年度まとめ、振り返り感想） 

２学年（今年度まとめ、振り返り感想） 

１学年（今年度まとめ、振り返り感想） 

中学校（今年度まとめ、振り返り感想） 

ウ、各委員会より委員長報告 

総務委員長（今年度まとめ、振り返り感想） 

進路委員長（今年度まとめ、振り返り感想） 

文化厚生委員長（今年度まとめ、振り返り感想） 

広報委員（今年度まとめ、振り返り感想） 

(４)協議 

 ア、平成２９年度行事について  行事予定表配布(細かい部分は未定) 

イ、4/7 入学式 PTA 役員選出 

    4/22 新旧合同役員会 

5/20 PTA・あけぼの会 定期総会 歓送迎会（パインズホテル） 

  定期総会の後の催事はミュージカルに決定 

執行部より（今年度まとめ、総会資料作成中、名簿の作成） 

ウ、PTA 会則の変更について（父母と教師の会→PTA を正式名称とする） 

学校より要望、５月の総会で正式に決定 

（なお、封筒は昨年発注してまだ在庫があるためそのまま利用） 

(５)その他 

各種保険の継続について(本校は 2 つの保険に入っています。) 

・全国高 P 連賠償責任補償制度、来年度値上げするが継続加入 一人 300 円→400 円に値上げ 

・PTA 活動総合補償制度、このまま継続 一人 100 円（負担金より出費） 

次回、合同役員会は 4 月 22 日（土）開催予定 

役員会後､吹奏楽部の定演練習が入っているので時間厳守でお願いします。 

以上 


